

学級	応援メッセージ
1年1組;	3年生が1,2年生を一生懸命応援する姿を見て、感動しました！勝ち負けに拘らず最後まで頑張っている仲間を応援する姿もとても良かったです。素敵なお上級生に恵まれて良かったです！
1年1組;	毎日練習をしてヘトヘトになって帰ってくるのを見ていたので、今日は全力を出して頑張っている姿に感動をしました。種目以外にも準備や後片付けなど先生だけでなく子供たちみんなで取り組んで運動会を作りあげているのは小学校時代ではなかったのですが中学生だと思いました。
1年1組;	みんなと力を合わせて頑張る姿ステキでした。なにより子供たちの絆が深まってこれからの学校生活がさらに楽しみになったと思います。
1年1組;	入学して初めてクラス一丸となって行う行事で笑顔たくさん助け合い励まし合いながら競技に取り組んでいて頑張っている姿に頼もしくなりました。また2・3年生と関わり合いもあり、しっかり話を聞き行動もでき団結できていたと思います。
1年1組;	全校生徒でのソーラン節は圧巻でした。 ソーラン節前の円陣や リレーのアンカーと一緒に走る姿を見て青春だなあと感じました。 そして自分が過ごした学生時代や教員時代を思い出し懐かしく感じました。
1年1組;	中学生になって初めての運動会！ みんなで心一つに、勝っても負けても全力で楽しむ、輝く笑顔が、みんな素敵でした✧
1年1組;	各チームが一丸となって、運動会を全力で楽しむ姿がとても素敵でした。
1年1組;	中学生になって初めての運動会、とても楽しみにしていました。毎日体操着や靴が真っ黒になって帰って来ていたので頑張っているんだなあって思っていました。運動会当日は赤組団長が一年生に声をかけ、盛り上げ、一年生もそれに答えるように一生懸命応援し、競技も頑張っていました。練習ではなかなか勝てなかったと悔しがっていた綱引きは3位と大健闘でした。家でも勝てる方法を調べたり父親から聞いたり諦めなかったことが結果に繋がったのだと思います。素晴らしかったです。 そして、赤組団長のみんなをまとめる姿はかっこ良かったです！赤組優勝おめでとう！
1年2組;	新しい環境に馴染み始め、競技や表現に本気で取り組む姿に大変感動しました。よさこい素晴らしかったです！
1年2組;	みんなの楽しそうに頑張る姿、協力して頑張る姿、大人には難しいこと。 子供らしさがあって感動しました！
1年2組;	クラスが一丸となって競い合う姿をみて感動しました。運動会数日前までは天気が心配でしたが、良い天気に恵まれたのも皆の絆の力だったと思います。感動をありがとう！！
1年2組;	天候も心配でしたが、無事に運動会が行えてよかったですね。 クラス一丸となって競技に取り組む姿とても気持ちが熱くなるものを見せてもらってありがとう。
1年2組;	大きなこえで応援あい、全力で取り組む中学生の姿に胸が熱くなりました！ 一緒に来ていた小学生達も大きな拍手を送っていました！まだ小さな後輩たちも皆さんの姿をみてまっすぐ育つんだらうな～と安心しました。
1年2組;	子供達みんなが笑っていました。 すれ違う子、すれ違う子みんなが楽しそうにしていたので、充実した学校生活がおくれるのだなと安心しました。 最後のゆずの栄光の架け橋が流れ、朝礼台前に集合する際ですが、サプライズで、先生が栄光の架け橋を歌ってくだされば、盛り上がったと思います。 来年、期待しています。
1年2組;	一年生でまだ入学して2ヶ月しかたっていないのに、みんな仲良さそうな姿を見れて安心しました。
1年2組;3年3組;	みんな一生懸命に取り組んでいて楽しむ事が出来ました。自分のクラスの友達が頑張っているのを近くに寄って応援する姿は絆があつていいなあと思ったし、応援されている子も力になった事でしょう。 最後のリレーはとても感動しました！！
1年3組;	初めての運動会！ 台風の影響で出来ないと思っていたけど、天気が良く開催する事が出来て良かったです。縦割りでの運動会は、学年関係なく皆が応援していていいなと思いました。 赤団と黄団の同点優勝🏆 スゴい盛り上がり観ている方も楽しかったです。熱い中、皆良く頑張っていたと思います。ありがとうございました。

1年3組;	今日はおつかれさまでした。 バトンを繋いで繋いで勝ち取った優勝、 すごく感動しました。 毎日家で練習していた、ソーラン節、 一体感と迫力ですごくカッコ良かったよ。 どの競技も見応えがあって楽しかったです。
1年3組;	ひとりひとりの頑張っている姿、キラキラとしていました！！どの競技も盛り上がり、見ていて楽しかったです♪とても素敵な運動会、ありがとうございました☆
1年3組;	子供達だけではなく先生も一緒になって激アツな応援見ているこちらでも楽しませてもらいました
1年3組;2年3組; 1年3組;3年5組;	ソーラン節の迫力には感動しました！ 一人ひとりが、クラスみんなの為に懸命に頑張り、共に喜び合う姿に…とても感動しました! 最後のリレーでは、更に盛り上がり一致団結する子ども達に胸が熱くなりました! 全てのパワーを出し切り、いい顔をして2人とも帰ってきた時… 何とも言えない達成感を味わえたんだらうなあと感じました! ご指導いただいた先生方、そしてかけがえのない仲間達に感謝感謝です。親としても素晴らしい日になりました!ありがとうございました。
1年4組;	勝敗にかかわらずお友達と楽しんでいる様子が見られて、嬉しい気持ちで応援する事ができました。
1年4組;	中学生になって初めての運動会。担任の先生が盛り上げてくださり、子どもたちも全力で楽しんでました。1年4組でよかったと笑顔で話す姿に嬉しく思いました。頑張った先の喜びをこれからもたくさん学んでください。応援してます。
1年4組;	中学校での初めての運動会を参観しましたが、子どもたちが一生懸命に競技している姿は成長を感じ、とても感動しました。全員で行ったソーラン節はさすが中学生という印象を受け、胸が熱くなりました。ありがとうございました！！
1年4組;	立派な中学生らしい迫力のある運動会に感動しました。一生懸命な姿がかっこよかったです
1年4組;	一年生は初の運動会でした 朝から晴れて気合いもはいつてました。
1年4組;3年4組;	綱引きのとき、4組のだれよりも鈴石せんせーの激アツの熱意がすごかったです笑 最後の運動会でした。 みんなで一丸となって頑張りましたね。 転んだりしたけれど、みんなで頑張っている姿は素敵でした。
1年5組;	お年頃で、会話ままならないことが多いですが、全力で頑張っている姿を見ることができ、感動しました。
1年5組;	初めての中学での運動会、迫力があり、楽しめました。リレーなど、一生懸命走る姿に感動しました。
1年5組;	とても一生懸命にがんばる姿に、私自身も活力をもらいました。笑顔で運動会に取り組む姿もとても良かったです。
1年5組;	一つ一つの種目に一生懸命取り組んでいて、皆で応援して、盛り上げて、とても楽しそうな様子を見ることができて、私たちも楽しくなりました。
1年5組;	学年関係なく、クラス対抗というところがとても良かったです。学年の垣根を越えて応援している姿に感動しました。先生方の熱心な姿にも感動です。ありがとうございました。
1年5組;3年1組;	運動会に向けて、練習に準備にと忙しい日々を過ごしてきたかと思えます。 そのかいあって本番はとても素晴らしい運動会でした。どの団体も自分たちの色を学年に関係なく一生懸命に応援する姿は、強い絆を感じました。特に1年生にとっては頼りになる先輩たちの力強さを感じた1日になったと思えます。 これからは強めた絆を大切に、これからの学校生活に活かしてより良い中学生生活を送ってください。運動会、お疲れさまでした。

2年1組;	それぞれのクラス、団での団結が見ていて気持ちがよかったです。こんなステキな中学校は、なかなかないと思います！
2年1組;	クラスみんなで心一つにした運動会！ クラスの仲もグッと深まったのではないのでしょうか？素敵な仲間に出逢えた事に感謝！ これからも友だちと遊んだり、勉強に運動、中学生らしくいきいきと過ごしてください。
2年1組;	生徒一人一人が主役！見事な運動会でした。
2年1組;	競技、頑張りましたね！運動が苦手…と言っていましたが、自分が思っているよりも力が出せていると感じました。苦手なものも挑戦してみると意外に良い結果が出るかもしれませんよ。
2年1組;	青空の下、一致団結して頑張る姿はとてまかつよかったです！一生懸命に仲間を応援する姿、笑顔がとても素敵でした。 全校生徒でのソーラン節、迫力がありません！
2年2組;	皆で協力して一生懸命頑張る姿に感動しました。 応援も盛り上がっていて、楽しかったです。
2年2組;	一生懸命頑張ってる子供たちをみれて良かったです。
2年2組;	1年生から3年生まで、とても楽しそうにしている姿が印象的でした。人生は楽しんだもん勝ちです。これからも一つ一つの行事を全力で楽しんで、素敵な思い出を作ってください。
2年3組;	一人ひとりの競技がとても素晴らしかったです！最後のソーラン節とても感動しました。
2年3組;	みんなの一生懸命な姿に感動しました。
2年3組;	黄団優勝おめでとうございます☆子どもたち一人一人が真剣に競技する姿を観て、とても感動しました。リレーは、三学年ともドキドキして目が離せませんでした。全校犬中ソーランもとても素晴らしかったです。たくさんの感動をありがとうございました。

2年4組;	<p>お天気にも恵まれ、今年も素晴らしい運動会でした。息子も、運動会楽しかったと喜んでおりました。</p> <p>駐車場が無いのが不便ではありますが、役員活動としましては、交通整理が自転車のみでしたので、とても楽でした。</p>
2年4組;	<p>今年も、素晴らしい運動会でした。 感動しました。ありがとうございました。</p>
2年4組;	<p>短期間の練習でとても良い運動会でした。 犬中ソーラン節は感動しました。 新しいクラスでまだ2ヶ月経たないのに皆んなで力を合わせて勝ちに行ってる姿がとても素晴らしいと思いました。 感動をありがとうございます。</p>
2年4組;	<p>力強い応援📣 力いっぱい活躍、とてもかっこよかったです！</p>
2年4組;	<p>準備から片付けまで、お疲れ様でした。それぞれが役目を果たし無事に運動会が出来、よかったです。とても楽しく応援させていただきました！</p>
2年5組;	<p>子供たちとても頑張っていました。とても楽しそうで運動会ならわではの騒ぎ方でそのまま色々な行事を楽しんでほしいなと思います。</p>
2年5組;	<p>必死に頑張る姿が格好良かったです!!□</p>
2年5組;	<p>前日までの雨で気を揉みましたが、当日何とか晴れて良かったです。ひたむきな姿勢が生徒さんや先生方から伝わり心打ちました。ありがとうございました。</p>
2年5組;	<p>毎日忙しい中、練習を重ねて、その成果を発揮出来た良い運動会でした これからの中学校生活も、一日一日楽しんで過ごしてほしいです</p>
2年5組;	<p>生徒の皆さんが、とても楽しそうに参加せれているのを見て、見てる側もとても楽しい気持ちになりました！！</p>

3年1組;	中学生最後の運動会。足が痛い、のどが痛い、練習が辛いと言っていたけど、いざ本番、一生懸命に頑張りながら楽しんでいる姿、そんな姿に感動しました。ほんと頑張りました！
3年1組;	最後の運動会。みんなの団結に感動しました！
3年1組;	中学校最後の運動会。 はじめは、行きたくないと思っていた運動会だったね。だけど緊張するけど頑張ってくる。と決心して参加できて良かった、本当に良かったね。 運動会で一生懸命走る姿がとても頼もしく思えたよ。 ひとつひとつ中学校の行事が終わっていくけど、思い出のひとつになって行くから、これからも中学校の行事、そして中学校生活を楽しんでいけたらいいなと願っているよ。
3年1組;	百花繚乱に皆さんの頑張りが輝いて、とても素敵でした！
3年1組;	最後の運動会 先生と仲間たちと全力で頑張りましたね。リレーの順番をみんなで話し合っ て決めたこと。係の仕事のこと。話を聞き楽しみにしていました。私たち保護者も全力で応援 しました。ステキな運動会でした。ありがとう。これからも仲間たちと中学校生活を楽しんでく ださいね。
3年2組;	生徒のみなさんがとても楽しそうに競技している様子を見ることができました。 良いお天気にも恵まれ、何よりでした。
3年2組;	最後の運動会お疲れ様でした。この学年は6年生の時のリレーが無しになった学年です。思 い出を1つずつ取り返したい想いが、保護者にもあります。 どうせ…と諦めた時の悔しさを改めて振り返り、卒業までを思い出で埋め尽くして行って下さ い。互いに陰の努力を見つけ合えるクラスでありますように！ また、吹奏楽部の生演奏もとても素晴らしかったです。今年度は、音にまとまりがありまし た。校長先生のおっしゃる通り、さすが3年生！感動をありがとう♪
3年2組;	最後のよさこいの前にみんなで集まって掛け声をかけていたのが印象的でした。最後の運 動会でしたがとても感動しました。
3年2組;	思い出に残る運動会を開催して頂き有難うございました。
3年2組;	迫力ある競技が多くあり、良かった！
3年2組;	運動会お疲れ様でした。 どの学年も、みなさん団結力があり、運動が得意な子も苦手な子も、声を掛け合い一生懸命 に頑張っている姿に感動しました。 先生方の熱い応援も印象的でした。 閉会式の校歌も素晴らしかったです！
3年3組;	中学校最後の運動会お疲れ様でした！ 声を掛け合いながら競技に取り組む姿が印象的でした。
3年3組;	団結する子供達と先生方とても素晴らしい運動会を見ることで出来てとても良かったです。あ りがとうございました。
3年4組;	みんな全力で頑張る姿、クラスが一致団結した姿に感動しました。 よさこいもバッチリ揃っていてかっこよかったです！ 素敵な時間をありがとうございました。

3年4組;	最後の運動会、楽しかったかな？ 練習の時からクラスが弱いからやる気が出ないと言っていましたが、本心は勝ちたくて頑張っていて走ってる姿を見て感動しました。結果は伴ってなかったかもしれないけど、その頑張りに拍手です！
3年4組;	全ての競技において子供達が勝つためにどうするか？日に日に考え話し合いを進めて言った結果だと思っています。3位になれて良かったと思っています。
3年4組;	中学校生活最後の運動会を見ることができて、感慨深いものがありました。皆さん暑いなかよく頑張っていたと思います。
3年4組;	声がとても大きく元気で楽しそうな姿が印象的でした。先生たちもかわいい格好で盛り上げてくださりありがとうございました。
3年5組;	緑団団長、あなたは誰よりも早く動き、誰よりも早く声かけし、誰よりも緑団を応援し、団員達を鼓舞して盛り上げていました。遠目で見ても団長が誰と分かるくらいに、先頭にいてカッコよかった。 だからかな、今年の運動会はすごい疲れたけど1番悔いはないと話していたよ。 全力で取り組むみんなの姿は、美しく素敵でカッコよくて、応援したくなり「がんばれー」自然に声が出て応援してた。 運動会の準備、片付けまでほぼ全て生徒達で行い大変だったと思います。本当にお疲れ様でした。
3年5組;	中学生最後の運動会、練習の時から家で話を楽しそうにしていたので、親としても本番をとっても楽しみにしていました。 流石3年生！とても遅しく、思い切った姿を見せてくれました！ 友達との関係も垣間見えて、これ以上の幸せはありません。 皆、格好良かったよ！ありがとう！
3年5組;	グッとくるものがありました
3年5組;	中学生最後の運動会でした。種目参加中も待機・応援中、真剣な顔もありましたが、笑顔も多かったのが印象的でした。良い思い出になったのでは、と思います。
3年5組;	みんな声出して頑張っていましたね。笑顔や頑張る顔が見られました。